



CHILDREN ACTION



En 1994, Bernard Sabrier, président du Conseil d'administration d'Unigestion (société de gestion), crée Children Action. Engagé mais désireux de mieux comprendre l'impact de ses donations, Bernard Sabrier souhaite avec cette fondation rendre ses dons « plus efficaces » !

BUT

Apporter un réel changement dans la vie des enfants défavorisés à travers des projets concrets et savoir en mesurer l'impact à long terme.

L'ÉQUIPE

La Fondation est dirigée depuis sa création par Stéphanie Kolly. Le Conseil de Fondation réunit autour du Président Bernard Sabrier des professeurs comme le cardiologue Patrick Aeberhard (ancien président de Médecins du monde), Claude Le Coultre (Professeur honoraire, Faculté de médecine, ancienne cheffe du service de chirurgie pédiatrique aux HUG), Claire-Anne Siegrist (Professeur en vaccinologie-immunologie au Département de Pédiatrie de la Faculté de Médecine et des HUG), Maurice Mimoun (Professeur, Chef du service chirurgical du centre des grands brûlés de l'Hôpital Saint-Louis, Paris) et des spécialistes financiers comme Luc Denis (président du conseil de direction de la banque J. Henry Schroder, Genève). La Commission d'éthique comprend Madeleine Mirabaud (présidente Médecin, Département de l'enfant et de l'adolescent, HUG) ou Samia Hurst, (Bioéthicienne, consultante éthicienne du Conseil d'éthique clinique des HUG). Le Club des Héros. Ce terme générique comprend tout ceux qui soutiennent à leur manière le projet : médecins, chirurgiens, psychiatres, artistes : Arthur, Dany Boon, Michel Boujenah, Catherine Deneuve, Yannick Noah...

LE FONCTIONNEMENT

Children Action propose et reçoit des projets. Les

choix et les orientations de la Fondation sont décidés par le Conseil de Fondation. Composé de personnalités du monde scientifique, juridique et des affaires, ce conseil a ainsi une vision claire pour des projets réalistes. Si le projet est validé, le travail peut commencer avec une enveloppe de frais de fonctionnement totalement « sponsorisé » par Bernard Sabrier. « 1CHF donné doit devenir 3CHF pour un enfant grâce aux partenaires, dons en nature et le travail des bénévoles », précise Stéphanie Kolly. Chaque franc récolté est ainsi 100% alloué à la cause. Et Bernard Sabrier de rajouter « Faire moins pour faire mieux ! »

« LE PREMIER DROIT DE L'HOMME, C'EST D'AVOIR UNE ENFANCE »

TYPES D'ACTION

Children Action intervient aujourd'hui sur 7 pays et à travers de grandes thématiques : les opérations (malformations cardiaques, orthopédiques, chirurgie réparatrice de séquelles de brûlure ou uro-génitales), la lutte contre le suicide, le soutien mères enfants ou sur des actions ponctuelles comme l'aide aux victimes du Tsunami au Sri Lanka... Au Vietnam comme au Cameroun, des professeurs et grands noms de la chirurgie se rendent régulièrement sur place pour opérer de jeunes enfants. L'occasion également d'enseigner quelques pratiques à leurs homologues locaux. En Argentine ou au Pérou, Children Action soutient les mères adolescentes : la Fondation, en partenariat avec des associations locales, favorise les liens entre mères et enfants (en insistant sur les 3 premières années, les liens précoces étant déterminants), permet à la

mère de retourner à l'école ou au travail (création de crèche notamment) et lutte contre l'exclusion sociale. A Genève, aux côtés des HUG, priorité a été donnée aux adolescents suicidants (première cause de mortalité chez les jeunes en Suisse). L'important est avant tout de leur réapprendre à aimer la vie. Une hotline, 7 lits et des espaces d'accueil sont mis à la disposition de ces jeunes : reçus, écoutés, ils peuvent aussi se confier par téléphone ou sur Internet à des thérapeutes spécialisés. Petit à petit, ils réapprennent à vivre en communauté, tout simplement. Une cellule psychologique est également mise en place dans les écoles en cas de drame pour épauler la police souvent en mal de mots.

TÉMOIGNAGE

Bernard Sabrier, fondateur et président de Children Action. Pudique mais engagé, Bernard Sabrier a créé sa fondation pour aider médicalement ou psychologiquement des enfants et adolescents du monde entier. « L'important pour moi était aussi d'assurer une pleine transparence auprès des généreux donateurs : leur argent doit aller exactement à la cause qu'ils soutiennent. » Ainsi, Children Action est gérée comme une entreprise : les projets sont étudiés en fonction de leur faisabilité, accompagnés avec rigueur et précision, suivis dans leurs évolutions, améliorés pour obtenir les meilleurs "résultats". « Je n'ai pas souhaité demander de subventions, je préférerais être libre de gérer la Fondation à ma façon. » Dans un souci supplémentaire de transparence, Bernard Sabrier fait appel à PricewaterhouseCoopers pour un audit sur les comptes de la Fondation. « D'une manière générale, j'ai la chance d'avoir rencontré des gens extraordinaires qui se sont appropriés la Fondation et en ont fait la leur. Les chirurgiens, tous les bénévoles, Stéphanie la directrice, les artistes... C'est à eux que reviennent les médailles. » ☒

POUR FAIRE UN DON

- En ligne par carte de crédit : www.childrenaction.org
- Par CCP N°:12-4656-8
- Par chèque libellé à l'ordre de Children Action à envoyer à : Children Action, 14, rue de la Terrassière 1207 Genève Suisse
- Par virement bancaire : Children Action, compte 6104322 - HSBC Private Bank (Suisse) SA - Paradeplatz 5, 8027 Zurich - Swift : BLICCHGG - N° IBAN : CH9708689050915921170

HOW TO MAKE A DONATION

- By credit card online: www.childrenaction.org
- By Swiss post office account (CCP) no. 12-4656-8 (only within Switzerland)
- By cheque drawn on a Swiss post office account, no. 12-4656-8
- By cheque made payable to Children Action and sent to: Children Action, 14 rue de la Terrassière, 1207 Geneva, Switzerland
- By bank transfer: Children Action, account no. 6104322, HSBC Private Bank (Suisse) SA, Paradeplatz 5, 8027 Zurich, Switzerland; Swift: BLICCHGG; IBAN: number depends on currency of donation – please visit www.childrenaction.org

Bernard Sabrier, chairman of the board at Unigestion (an asset management company), founded Children Action in 1994. Since the outset, Sabrier has made it his mission to maximise the impact of the foundation's donations – to make the money it receives go as far as possible.

GOAL

To bring real change to the lives of disadvantaged children through concrete projects, and successfully measure their long-term impact.

THE TEAM

Stéphanie Kolly has been the foundation's director since it was set up. Its Board of Trustees, chaired by Bernard Sabrier, brings together several professors, including cardiologist Patrick Aeberhard (former chairman of Médecins du Monde), Claude Le Coultre (professor emeritus, University of Geneva Faculty of Medicine, and former head of the Paediatric Surgery Department, Geneva University Hospitals), Claire-Anne Siegrist (professor of vaccinology and immunology, Paediatrics Department, University of Geneva Faculty of Medicine and Geneva University Hospitals), Maurice Mimoun (professor and head of the Surgery Department at St Louis Hospital Burn Unit, Paris), and financial experts like Luc Denis (chairman of the board at the bank J. Henry Schroder in Geneva). The Ethics Committee includes chairman Madeleine Mirabaud (doctor, Department of Child and Adolescent Psychiatry, Geneva University Hospitals) and Samia Hurst (bioethicist and consultant ethicist, Clinical Ethics Committee, Geneva University Hospitals). The Heroes' Club is the umbrella name given to all those who support the project in their own way: doctors, surgeons, psychiatrists and artistes such as Arthur, Dany

Boon, Michel Boujenah, Catherine Deneuve and Yannick Noah.

HOW IT WORKS

Children Action runs and supports projects. The foundation's choices and lines of action are decided by its Board of Trustees. Made up of figures from the worlds of science, law and business, the committee has the requisite clear vision for selecting realistic projects. Once a project is approved, work can begin immediately because Bernard Sabrier subsidises its operating costs entirely. "1 Swiss franc becomes 3 Swiss francs for a child thanks to our partners, gifts in kind and the work of our volunteers," explains Stéphanie Kolly. Every franc donated goes 100% to a good cause. "Doing less, but doing better!" adds Bernard Sabrier.

« THE MOST FUNDAMENTAL HUMAN RIGHT IS THE RIGHT TO A CHILDHOOD »

WHAT THEY DO

Children Action is present in seven countries, focusing its efforts in the following key areas: operations (cardiac and orthopaedic malformations, reconstructive burn and urogenital surgery), suicide prevention and mother/child support, as well as one-off initiatives such as helping victims of the Sri Lanka tsunami. In Vietnam and Cameroon, leading professors and surgeons from Children Action regularly go and perform operations on young children and teach procedures to their local counterparts. In Argentina and Peru, Children Action supports teenage mothers. In partnership with local associations, the foundation works to develop bonds between mothers and their children (with a focus on the first three years of a

child's life, recognised as the most decisive), to enable young mothers to return to school or work (for instance by setting up a crèche) and in the prevention of social exclusion.

In Geneva, in association with Geneva University Hospitals, Children Action focuses its work on suicidal teenagers (suicide being the main cause of death among young people in Switzerland). The emphasis is on helping them learn how to love life again. Thanks to a telephone helpline, seven crisis beds, a support website and drop-in facilities, young people in difficulty can make themselves heard, have access to specialised therapists and gradually learn how to reintegrate into the community. If there has been a tragedy, an emergency counselling unit is drafted into schools to assist the police as they often lack the appropriate training.

AN INSIDER'S VIEW

Bernard Sabrier, founder and chairman of Children Action Discreet and committed, Bernard Sabrier set up his foundation to help children and teenagers all over the world medically and psychologically. "The other important thing for me is to guarantee complete transparency for our generous donors: their money has to go directly to the cause they're supporting." To do this, Children Action is run like a company: projects are examined for their feasibility, given meticulous support, monitored in their developments, and improved in order to obtain the best results. "I didn't want to ask for subsidies – I prefer being free to run the foundation as I see fit." For further transparency, Sabrier hires PricewaterhouseCoopers to audit the foundation's accounts. "I'm lucky to have met some extraordinary people who have associated themselves with the foundation and made it their own – from surgeons, all of them volunteers, and the director, Stéphanie, to a host of celebrities. They deserve medals."